

Nuevo asociado AER

Drivalia, nuevo miembro de la Asociación Española de Renting de Vehículos

Madrid, 22 de mayo de 2022 — La Junta Directiva de la Asociación Española de Renting de Vehículos (AER) ha aprobado la adhesión de la compañía de renting y movilidad, Drivalia, como asociado de la AER. Con esta incorporación, ya son 18 las empresas que forman parte de la AER, que representa a más del 90% del sector del renting de vehículos en España.

Drivalia es la compañía del grupo CA Auto Bank (la antigua FCA Bank), especializada en soluciones integrales de alquiler, leasing y movilidad. Con presencia comercial en nodos de transporte, aeropuertos y estaciones de tren de las principales ciudades españolas, ofrece una gama completa y variada de servicios de movilidad, que incluyen, además del renting, el alquiler de cualquier duración y las novedosas fórmulas de suscripción. Un verdadero *Planeta Movilidad*, en el que las nuevas exigencias de los clientes pueden encontrar una respuesta. La compañía se fundó en 2010, inicialmente centrada en España en el alquiler a corto plazo con la firma Drivalia Car Rental y, desde 2022, opera en el resto de Europa.

Drivalia

«La adhesión a la AER es el resultado natural de nuestra voluntad de convertirnos en un actor principal en el sector», comenta Antonio Elia, *country manager* de CA Auto Bank y Drivalia en España. *«La evolución que está viviendo el sector es conocida e impone cambios que hay que analizar de manera conjunta. No solo por lo que se refiere a la sostenibilidad y la reducción de las emisiones, sino también con respecto a la nueva relación entre vehículos y usuarios. El diálogo dentro de la Asociación ayudará al sector a dar una respuesta eficaz a los nuevos desafíos a los que nos encaramos como operadores».*

El presidente de la Asociación, José-Martín Castro Acebes, valora así esta incorporación: *«La adhesión de un nuevo miembro que amplíe el núcleo familiar del renting siempre es una noticia para celebrar, porque manifiesta que somos un sector vivo con inquietud por aunar esfuerzos para seguir potenciando los nuevos modelos de movilidad. Drivalia es un actor importante del ecosistema de la movilidad, que está apostando por la capilaridad y por la cercanía con sus clientes para ofrecerles soluciones adecuadas a sus necesidades de movilidad. Su filosofía conjuga perfectamente con los valores promovidos por la Asociación: digitalización, sostenibilidad, eficiencia, seguridad y la mejor experiencia cliente».*



ASOCIACIÓN ESPAÑOLA DE
RENTING DE VEHÍCULOS

AER

AER Fundada en octubre de 1995, la Asociación Española de Renting de Vehículos (ae-renting.es) es la organización más representativa y punto de referencia del sector de renting de vehículos en España. Empresas asociadas: ALD Automotive, Alphabet, Alquiber, Arval, Banco Sabadell, CaixaRenting, Drivalia, Fraikin, Free2Move Lease, Hyundai Renting, Kia Renting, Kinto One, LeasePlan, Leasys, Northgate Renting Flexible, Petit Forestier, Santander Consumer Renting y Santander Renting.

Desde diciembre de 2011 también forman parte de la AER sus colaboradores asociados, más de 130 empresas proveedoras del sector, que con sus productos y soluciones apoyan a las operadoras de renting en su oferta de servicios. ([COLABORADORES ASOCIADOS](#))

Para más información:

Asociación Española de Renting de Vehículos



Inma García Ayuso

igarcia@ae-renting.es / Teléfono: 667 520 306

Fátima Escudero Lemus

fescudero@ae-renting.es / Teléfono: 609 085 588